
2 Bekanntgabe der nicht durchgeführten Beschlüsse 
 
 Herr Windscheif erkundigt sich nach dem Stand der Erweiterung des Parkplatzes Friedhof 

Alzenbach (X/13/225). 
 

 Herr Weber erläutert hierzu, dass der Grunderwerb noch nicht getätigt werden konnte, da beide 
in Frage kommenden Grundbesitzer nicht verkaufsbereit seien. Man würde nun die 
Möglichkeit in Betracht ziehen, die benötigten Flächen anzupachten, anstatt zu erwerben. 
Verhandlungen würden diesbezüglich aufgenommen. 
 

 Herr Windscheif bittet um Streichung des Beschlusses „Einrichtung eines 
Management-Systems für Straßenunterhaltung (X/22/283). 
 

 Frau Deitenbach fragt an, ob in diesem Zusammenhang die Verwaltung bereits tätig wurde. 
 

 Herr Schlein informiert kurz die Funktion dieses Systems. Die damit verbundenen Kosten 
könne man heute noch nicht präzise benennen, sie seien aber mit Sicherheit zur Zeit nicht 
finanzierbar. 
 
Bürgermeister Patt weist auf das nunmehr anstehende neue Finanzmanagement hin. In diesem 
Zusammenhang sei eine Vermögenserfassung vorgesehen, so dass letztendlich auch eine 
Analyse im Bereich der Straßenunterhaltung vorgenommen werden müsse.  
.  
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